

Fecha: 19-01-2026  
Medio: El Rancagüino  
Supl. : El Rancagüino  
Tipo: Noticia general  
Título: MOP O'Higgins entrega nuevo puente intercomunal Las Arañas en Palmilla

Pág. : 3  
Cm2: 334,5  
VPE: \$ 529.485

Tiraje: 5.000  
Lectoría: 15.000  
Favorabilidad:  No Definida



## MOP O'Higgins entrega nuevo puente intercomunal Las Arañas en Palmilla

El Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de la Dirección de Vialidad, realizó la entrega oficial a la comunidad del nuevo puente intercomunal Las Arañas, una obra de alto estándar que mejora significativamente la conectividad y la seguridad vial en la zona rural de la comuna de Palmilla.

El proyecto consideró una inversión superior a los \$3.000 millones y fue ejecutado durante un período de dos años, como respuesta a los daños provocados por las intensas lluvias que afectaron a la Región de O'Higgins en 2023.

Por lo mismo, la presidenta de la junta de vecinos del sector, Camila Guajardo, valoró positivamente la nueva infraestructura, señalando que "fue un excelente trabajo, quedó hermoso. El puente que teníamos anteriormente contaba solamente con una vía de tránsito. Ahora pueden pasar dos vehículos y los vecinos de todos los sectores aledaños como, Santa Ana, Santa Irene, Santa Matilde y Santa Amelia están completamente agradecidos por el gran avance que tuvimos acá en la comuna".

Durante la ceremonia de entrega, la seremi de Obras Públicas de la Región de O'Higgins, María de los Ángeles Latorre, destacó la relevancia histórica y estratégica de esta obra para la comuna, señalando que "se trata de un puente con mucha historia, que data desde la época de la reforma agraria. La autoridad regional detalló que, "se trata de un puente de primer nivel, que cumple con las condiciones de sustentabilidad y resistencia climática necesarias para su adecuado uso.

Por su parte, Octavio González, histórico vecino del sector, destacó que "es una obra maravillosa, necesaria para toda la comunidad porque teníamos muchos problemas viales con la estructura que teníamos, así que agradecido de todos los que hicieron posible esta obra".

El alcalde de Palmilla, Carlos Carrero, valoró la concreción del proyecto y el impacto que tendrá en la conectividad comunal.

